



2013～2014年度

# 中津平成週報

Rotary Club Of Nakatsu Heisei



2013～2014年度  
国際ロータリー・テーマ

ロータリーを  
実践し  
みんなに豊かな人生を

Engage Rotary Change Lives

国際ロータリー会長  
ロンD.バートン

国際ロータリー2720地区 **中津平成ロータリークラブ**

会長 土居 孝信    幹事 長野 定生    会報担当 宇都宮 監 浩    クラブ広報委員長 宇都宮 監 浩

例会日/毎週木曜日 12:30

例会場/グランプラザ中津ホテル TEL 0979-24-7111

事務局/〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館2F

TEL 0979-22-9716 FAX 0979-22-9722

e-mail office@n-heisei.org

<http://www.n-heisei.org/>

## 第1130回例会 平成25年8月22日(木)

●本日の例会プログラム 会員卓話「環境変化と金融情勢について」  
浪治会員

◎次回例会プログラム ゲスト卓話「食中毒防止講習会について」  
大分県北部保健所 主任 小池明仁氏



### 前回(1129回例会)の記録

平成25年8月8日(木)

#### ■ゲスト

#### ■ビジター

#### ■出席報告

会員数	25名
免除者数	2名
対象者数	23名
本日出席者	13名
欠席者数	10名
出席率	56.52%

#### ■1127回出席報告の修正

1127回欠席者 2名

メイクアップ 0名

欠席者 2名

修正出席率 91.30% → **91.30%**

#### ●メイクアップ

#### ●欠席者

松本会員・出納会員

2013-14年度 国際ロータリー第2720地区  
中津平成ロータリークラブ

基本方針「ロータリーを学び、友を広げ、ロータリーを楽しもう!!」  
スローガン「I LOVE なかつ平成ロータリー」

◎ロータリーソング 我等の生業

◎会長の時間 梶原副会長

土居会長よりFAXにてごあいさつ  
を頂いております。



会員の皆さん、本日は例会に出席できずすみません。  
8月8日・9日と鹿児島市にて私立幼稚園の教師研修大  
会を開催しております。残念ながら欠席となります。  
本日の会長あいさつは、会長エレクトの梶原副会長に  
お願いしておりますのでよろしく願いいたします。  
(土居会長)

今日は土居会長が所用で鹿児島に出張ということで  
私が代わりに会長の時間を担当させていただきます。

このところ毎日暑い日が続いています。

今年の熱中症患者、死者は平年の何倍にもなってい  
るそうです。海水の温度も上がり海の生態系にも乱れ  
が生じて東京湾にクジラが現れたそうです。また、山  
口をはじめ各地でゲリラ豪雨がおきています。

今、この原稿を書いている8月6日は68年前の午前  
8時15分広島に原爆が投下されました。戦争で世界で  
最初に使用されました。ちょうど今時分の焼け付くよ  
うな暑さの中投下されました。直接亡くなられたかた  
15万人余り、生き残った多くの方々は今も原爆の後遺  
症に苦しんでおられます。



2013～2014年度

# 中津平成週報 Rotary Club Of Nakatsu Heisei



2013～2014年度  
国際ロータリー・テーマ

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を  
Engage Rotary Change Lives

今日の広島平和公園での式典には安倍総理大臣はじめ各国大使が参列して行われています。毎年この時期思うことですが「平和」がいかにすばらしいか、そして「守り通さねばならぬ」と再度感じとった次第です。ロータリーの友7月号に前RI会長、田中作次氏が「平和はあなたから始まる」とロータリー世界平和フォーラム広島で語っておられます。「平和とは、私達の目標であり、私たちが語り、大切にし、後世に伝えていくべきものです。これは、日本の伝統文化というより、比較的最近の歴史からきたものです。日本は国として多くの戦（いくさ）や戦争を経験しました。そして前世紀に至り、さまざまな理由から、日本はそれまでとは違う新たな道を選びました。それは平和への道です。この決断があったからこそ、今日の日本があります。今の日本では、全ての子どもが学校に通い、医療を受け、食べ物に困ることなく、安全で安定した生活を送ることができます。

もちろん、いつ、どこでもなんらかの問題は存在するでしょう。しかし、歴史の中で、日本が新たな道への第一歩を踏み出した瞬間を挙げるとすれば、それは1945年8月15日、第2次世界大戦が終わり、日本の新しい未来が始まった時だと思えます」これは、広島で開催されたロータリーフォーラムでのスピーチの冒頭で、田中氏が述べた言葉です。

## ◎幹事報告 幹事 長野定生

●例会変更 別府東RC

●週報受理 杵築RC、中津RC、宇佐RC

●幹事報告

・ロータリアン誌8月号

●理事会報告

・9月プログラム承認

・小路東会員出席免除



## ◎ニコニコボックス 担当：ロータリー財団委員会

〔梶原会員〕 会長代理をさせて頂きました。



〔加来会員〕 本日は、通夜があり途中退席させていただきます。



〔長野(定)会員〕 もうすこし出席率が上がるように願いを込めてニコニコします。



〔辛島会員〕 私も、同じく通夜があり途中退席させていただきます。



〔仲本会員〕 先日の会員増強の担当でしたが、出席できず、お詫びと会員増強のお願いのためニコニコいたします。



〔永松会員〕 せっかくの夜間例会ですが、出席率が悪いので何らかの方法を考えたいのでは？



〔岡野会員〕 たくさんのニコニコありがとうございました。

## ◎夜間例会

